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Алексей СТОПИЧЕВ, 
фото автора

Пшеничное поле раскинулось 
золотом до самого горизонта. И 
по этому полю строем идут три 
огромных комбайна, убирая по-
спевшую озимую пшеницу. Ко-
лосья послушно ложатся под но-
жи жатки. А когда подъезжа-
ет грузовая машина, из комбай-
на полноводным ручьём в ку-
зов машины течёт свежее зерно. 
И так с раннего утра до поздней 
ночи. Уборочная на селе — пора 
напряжённая. Здесь каждая ми-
нута на счету, всё нужно вовре-
мя сделать. Тогда и урожай бу-
дет отличный — как у ферме-
ров Трифоновых из Корочи.

Это хозяйство известно на весь район. Елена и 
Александр Трифоновы дело начинали вдвоём с 
60 га земли. Позже к ним присоединились двое 
сыновей — Андрей и Алексей. Сейчас в хозяйст-
ве 600 га, современная техника и отличная уро-
жайность. Потому фермерское хозяйство по пало 
на районную Доску почёта.

Славная династия
Как работать на родной земле, показывал при-

мер ещё дедушка Андрея и Алексея Егор Михай-
лович Субботин — заслуженный агроном Рос-
сии и кавалер орденов Ленина и Красного Зна-
мени. Егор Михайлович всю жизнь проработал 
в сельском хозяйстве и добился прекрасных ре-
зультатов.

 Александр Трифонов тоже связал свою жизнь 
с землёй. Cначала он работал научным сотруд-
ником в сельскохозяйственном институте, затем 
много лет возглавлял Корочанский сельхозтех-
никум. А после двух лет работы мэром Корочи 
решил вернуться от кабинетной работы к зем-
ле и вместе с женой основал фермерское хозяй-
ство, где применил сплав крепких крестьянских 
традиций и научного подхода.

Старший сын Трифоновых Андрей с золотой 
медалью окончил школу, отучился в универси-
тете и вначале решил делать карьеру в Белгоро-
де. И всё у него складывалось, Трифонову пред-
ложили повышение, но тяга к земле взяла своё, 
и Андрей вместе с семьёй вернулся на родину, в 
Корочанский район, и стал работать в фермер-
ском хозяйстве. За ним вернулся из города и 
младший Алексей.

— Мы с малолетства на поле были. Мне, маль-
чишке, всё это было безумно интересно: посевы, 
уборка. Когда подрос, стал понимать, что это не-
вероятно сложно, но не менее интересно. А нача-
лось всё с того, что понимал — нужно помогать 
родителям. Это своя земля, своё дело.

Семейный совет
Спустя время Андрей и Алексей практически 

полностью взяли управление сложным хозяйст-
вом на себя. Андрей активно изучал и продол-
жает изучать агрономию, ездит на конференции, 
узнаёт о новых сортах, минеральных удобрени-
ях, договаривается о поставках и так далее. Алек-
сей же больше по технической части: запчасти, 
обслуживание… Но ни одно важное дело Три-
фоновы не решают без семейного совета. Соби-
раются вместе, совещаются и выносят решения. 
Может, благодаря такому согласию и процвета-
ет фермерское хозяйство.

— Мы учитываем опыт от-
цов и дедов, но к сельскому хо-
зяйству подходим по научно 
обоснованной системе, — де-
лится Александр. — Делаем аг-
рохимическое обследование 
почв, планируем урожай и в за-

Сергей ШЕВЧЕНКО

Вице-губернатор по строи-
тельству и транспорту Евге-
ний Глаголев 27 июля сообщил, 
что полученный Белгород-
ской областью от Правитель-
ства РФ 521 млн рублей посту-
пит в регион до конца авгу-
ста. Деньги направят на стро-
ительство дорог в микрорай-
онах ИЖС уже в этом году.

Кроме того, в августе реги-
он получит бонус от Минстроя 
в размере 1,7 млрд рублей за са-
мое быстрое выполнение работ 
по нацпроекту «Безопасные и ка-
чественные автомобильные доро-
ги». В целом за последние два ме-
сяца области удалось привлечь в 
дорожную отрасль около 4 млрд 
рублей федеральных средств.

Бонус от Минстроя получат в 
первую очередь муниципалите-
ты, где быстрее всего справились 
с дорожными работами.

— У нас в передовиках Шебе-
кинский округ. Давайте им в на-
граду сделайте северный обход, 
южный у них уже есть. Состоять 
он будет из двух частей. Первый — 
от машиностроительного заво-
да до села Устинка, а второй — 
от машзавода до механическо-
го завода вдоль железной доро-
ги. Начинайте эти проекты уже 
в этом году, — поручил Евгений 
Савченко.

Глава Шебекинского окру-
га Владимир Жданов сообщил, 
что проект одной из частей но-
вой объездной уже прошёл стро-
ительную экспертизу и в ближай-
шее время округ сможет начать 
работы.

Александр КУЛИКОВ

27 июля в Белгороде в районе 
Ботанического сада началась 
масштабная стройка новых объ-
ектов по федеральному про-
екту «Спорт — норма жизни» 
нацпроекта «Демография».

Первым на площадке недале-
ко от ул. Белинского собираются 
ввести в строй в 2021 году легко-
атлетический стадион. Стадион 
для легкоатлетов стоимостью 66 
млн рублей будет с натуральным 
покрытием и современными бего-
выми дорожками.

— Хотим сделать на нём сек-
торы для прыжков в длину, высо-
ту и с шестом. Будем это учиты-
вать при согласовании техзада-
ния по обустройству стадиона, — 
рассказала начальник управления 
физкультуры и спорта Белгород-
ской области Наталья Жигалова.

В областной Федерации лёг-
кой атлетики надеются, что бего-
вая дорожка на стадионе будет с 
сертифицированным покрытием.

— Сейчас я вожу своих спорт-
сменов заниматься на стадион в 
Шебекино, там безопасная до-
рожка с международным серти-
фикатом. Надеюсь, что в следую-
щем году будем заниматься в Бел-
городе. Всю жизнь хочу увидеть в 
Белгороде настоящий легкоатле-
тический стадион с хорошей до-
рожкой, силовым сектором для 
тренировок, раздевалками и ду-
шевыми, натуральным покрытием, 
чтобы заниматься метанием мо-
лота и диска, которое у нас из-за 
отсутствия условий не культиви-
руется, — сказал президент Феде-
рации лёгкой атлетики Александр 
Горлов.

В 2022-м завершится строи-
тельство универсального физ-
культурно-оздоровительного 
комплекса, на него выделено 156 
млн рублей.

— В ФОКе будет универсаль-
ный спортивный зал, тренажёр-
ный и тренировочные залы и зал 
для хореографии, — пояснила Жи-
галова.

В 2023 году собираются от-
крыть крытый футбольный манеж 
с искусственным полем 105 на 68 
метров и двумя полноразмерными 
искусственными футбольными по-
лями недалеко от него. Стоимость 
этих объектов — 482 млн руб.

В региональной Федерации 
футбола рады строительству но-
вых полей.

— Сейчас Белгородская об-
ласть — лидер Черноземья по 
количеству футбольных полей с 
искусственным покрытием. Фут-
больный манеж, как и два строя-
щихся с ним поля, позволят кру-
глогодично проводить трениров-
ки для футбольных школ и клубов, 
принимать всероссийские, меж-
региональные и областные тур-
ниры. Радует, что за последнее 
время регион сделал огромный 
прорыв в развитии футбольной 
инфраструктуры. Теперь главная 
наша задача, грамотно использо-
вать имеющие возможности, — 
сказал президент Федерации фут-
бола Белгородской области Де-
нис Шпилёв.

С появлением новых объектов 
белгородский спорт перейдёт на 
следующий этап своего развития.

— Создание данного спортив-
ного кластера — огромный шаг в 
развитии как спорта высших до-
стижений, так и массового спор-
та области, — считает Жигалова.

5 августа — День города 
Белгорода
Дорогие земляки, жители и 
гости славного Белгорода!

От всей души поздравля-
ем вас с Днём города — города 
первого салюта, города воин-
ской славы!

5 августа — особая дата в 
истории Белгородчины: 77 лет 
назад Белгород был освобо-
ждён от немецко-фашистских 
захватчиков. С тех самых пор 
5 августа для нас — символ без-
граничного мужества и отваги, 
народного единства и сплочён-
ности, стойкости и самоотвер-
женности. Именно в этот лет-
ний день в 1943 году над сто-
лицей нашей Родины прогре-
мел триумфальный салют в 
честь освобождения Белгоро-
да и Орла, ставший вестником 
приближающейся Победы. С 
этой датой связано возвраще-
ние города к мирной и созида-
тельной жизни.

Сегодня и всегда мы с бла-
годарностью вспоминаем тех, 
кто с оружием в руках сражал-
ся за Белгород, кто ковал По-
беду в тылу, кто восстанавли-
вал город, практически стёр-
тый с лица земли. Светлая па-
мять павшим и низкий поклон 
ныне живущим участникам тех 
переломных в истории Великой 
Победы боёв.

Сегодня Белгород — это 
современный, динамичный и 
постоянно развивающийся го-
род. Его красота и чистота, ухо-
женность и благоустроенность 
вызывают заслуженное восхи-
щение. В Белгороде созданы 
все условия для учёбы, рабо-
ты и отдыха — это город, ком-
фортный для жизни. Год от го-
да здесь ведётся масштабная 
работа по модернизации тран-
спортной инфраструктуры, 
строительству домов, благо-
устройству дворов, парков и 
общественных территорий. Со-
вершенствуются здравоохра-
нение, культурная и социаль-
ная сферы. Всё это было бы не-
возможным без любви и забо-
ты о родном городе тысяч бел-
городцев. Каждый из вас сво-
им ежедневным трудом дела-
ет наш город краше и лучше. 
Уверены, что дальнейшая ра-
бота горожан и городских вла-
стей будет способствовать ещё 
большему процветанию Бел-
города.

Дорогие белгородцы, при-
мите искренние пожелания 
здоровья, счастья, благополу-
чия и успехов в созидательном 
труде на благо любимого го-
рода!

Евгений САВЧЕНКО,
губернатор 

Белгородской области
Наталия ПОЛУЯНОВА,

председатель Белгородской 
областной Думы

Александр ЗАКОРЖЕВСКИЙ,
главный федеральный инспек-
тор по Белгородской области

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  НАЦПРОЕКТ
 

До Устинки 
и мехзавода

  НАЦПРОЕКТ

Всю жизнь 
хочу увидеть

 ДЕЛО СЕМЕЙНОЕ

Мы с малолетства 
на поле

висимости от плана вносим нужные удобрения. 
В процессе вегетации делаем функциональную 
компьютерную диагностику по растениям и по 
14 элементам питания определяем, чего в достат-
ке, а чего не хватает. Недостающие элементы пи-
тания вносим через внекорневую подкормку. И 
результат, как видите, налицо.

Коллектив на первом месте
Всего в коллективе восемь человек: четыре 

из семейной династии и четыре наёмных меха-
низатора, хотя Трифоновы их уже считают ча-
стью семьи.

— Механизаторы у нас прекраснейшие. Я счи-
таю их лучшими в районе! Очень добросовестно 
работают. В прошлом году мы организовали про-
фсоюз. Двухразовое питание у нас обязательно, по-
строили отапливаемую мастерскую, чтобы зимой 
ремонт делать в комфортных условиях, отправля-
ем ребят в санаторий «Дубравушка» за свой счёт, 
делаем такой график, чтобы механизаторы смогли 
поехать отдохнуть на море с семьями не в ущерб 
производству. И после этого они ещё лучше рабо-
тают, хотя, казалось бы, лучше и некуда уже, — рас-
сказывает Александр Никитович.

Андрей Трифонов добавляет про хозяйство:
— Выращиваем озимую пшеницу, ячмень, 

сою и подсолнечник. Последние три года уро-
жаи нас очень радуют: получаем 60–70 центне-
ров зерновых с гектара. В этом году ячмень 70 
центнеров и пшеница 78 центнеров с гектара по-
лучились. Сои получили более 30 центнеров в 
прошлом году, подсолнечника больше 40. Спа-
сибо нашим дедам за то, что оставили такую зем-
лю, сделали хороший задел! А нам грех плохо ра-
ботать, ведь сейчас масса возможностей и спо-
собов, большое количество сортов, удобрений. 
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 СПАСИБО НАШИМ ДЕДАМ ЗА ТО, ЧТО 

ОСТАВИЛИ ТАКУЮ ЗЕМЛЮ, СДЕЛАЛИ 

ХОРОШИЙ ЗАДЕЛ.

Андрею 
Трифонову 

предложили 
повышение 

в Белгороде, 
но тяга к зем-

ле взяла своё, и 
он вернулся на 

родину 

 Александр 
Трифонов 

связал свою 
жизнь с сель-

ским хозяй-
ством

Последние три 
года урожаи 
фермеров очень 
радуют 

Сергей ШЕВЧЕНКО

Валерий Бурба ушёл в от-
ставку по собственно-
му желанию, о чём со-
общил на заседании му-
ниципального совета.

Присутствовавшая там ви-
це-губернатор по внутренней и 
кадровой политике Ольга Пав-
лова от лица губернатора Евге-
ния Савченко выразила Вале-
рию Николаевичу признатель-
ность за работу и вручила ему 
высший региональный знак от-
личия — медаль «Прохоровское 
поле — третье ратное поле Рос-
сии» II степени.

По решению депутатов вре-
менно исполнять обязанности 
главы администрации района бу-
дет Андрей Миськов. Его послед-
ним местом работы в органах 
власти был пост вице-мэра Бел-
города по внутренней и кадро-
вой политике. До этого он тру-
дился в должности замначальни-
ка департамента внутренней и ка-
дровой политики области.

Валерию Бурбе 15 июля 2020 
года исполнилось 64 года. Главой 
администрации района он рабо-
тал с 2009 года.

Утвердить нового руководи-
теля администрации района му-
ниципальный совет планирует до 
конца августа 2020 года.

  ПОЛИТИКА
 

С высшим знаком

Зачем далеко ехать, если мож-
но отдохнуть в своём регионе! Где 

побывать и на что посмотреть в Бел-

городской области, расскажет автор 

программы «Рукой подать!» на ра-

дио «Мира Белогорья» Юлия Бу-

ряк. В её коллекции местных досто-

примечательностей — усадьба кня-

зей Юсуповых, завод борисовской 

керамики, храмовый комплекс «Но-

вый Иерусалим», музей-заповедник 

«Прохоровское поле» и парк «Клю-

чи» в селе Кострома. Если вам кажет-

ся, что о них вы знаете всё, включай-

те радио «Мира Белогорья» в пят-

ницу, субботу и воскресенье в 12:30 

и 17:30 — и убедитесь в обратном! 

Все выпуски проекта «Рукой по-

дать!» также можно послушать на 

сайте mirbelogorya.ru в разделе «Ра-

дио «Мира Белогорья» — «Подка-

сты». 6+
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